



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

## Ortenau Klinikum erhält 600.000 Euro für den Umbau des Wohnhauses St. Elisabeth in Offenburg

19.05.2023



Ortenauklinikum

Das Regierungspräsidium Freiburg hat für das Ortenau Klinikum einen Förderbescheid in Höhe von 600.000 Euro erlassen. Damit unterstützt das Land Baden-Württemberg den Umbau des in der Vergangenheit von Ordensschwestern bewohnten Hauses St. Elisabeth an der St. Josefsklinik in Offenburg. Mit dem Umbau werden bisher an verschiedenen Standorten untergebrachte Teile der Verwaltung des Klinikums zentral an einem Ort zusammengeführt. Unter anderem werden zusätzliche Büros, Bereitschaftsdienstzimmer und ein Schulungsraum geschaffen.

Auch wenn mit der Fertigstellung des neuen Zentralklinikums voraussichtlich bereits 2030 schon wieder ein Umzug der Verwaltung ansteht, ist eine Förderung des Umbaus aktuell möglich. „Das Land unterstützt das Ortenau Klinikum nicht nur bei den anstehenden Neubauten in Offenburg und Achern, sondern auch bei der Umsetzung von Interimsmaßnahmen, die aktuell zur Stärkung der Verwaltung im Ortenau Klinikum notwendig sind“, erklärte Regierungspräsidentin Bärbel Schäfer. Durch den Umbau des Wohnhauses St. Elisabeth können zeitaufwändige Fahrten zwischen den einzelnen Standorten eingespart und freiwerdende Büroräume für andere Zwecke genutzt werden.

Kategorie:

[Wirtschaft, Soziales und Kultur](#)

Pressestelle

Kaiser-Joseph-Straße 167

79098 Freiburg

[pressestelle@rpf.bwl.de](mailto:pressestelle@rpf.bwl.de)



Heike  
Spannagel  
Pressesprecherin  
[0761208  
1038](tel:07612081038)  
E-Mail  
[schreibend](mailto:schreibend)



Matthias  
Henrich  
Stellv.  
Pressesprecher  
[0761208  
1039](tel:07612081039)  
E-Mail  
[schreibend](mailto:schreibend)



Annika  
Nafz  
Social  
Media  
[0761208  
1040](tel:07612081040)  
E-Mail  
[schreibend](mailto:schreibend)